

Aktion:

Wir bringen den Menschen Licht

- # **Alter:** ab ca. 6 Jahren
- # **min. Personen:** ca. 10
- # **max. Personen:** ca. 20
- # **Dauer:** ca. 60 min und mehr
- # **Vorbereitungszeit:** ca. 60 min
- # **Material:** Kerzen, eine Geschichte

Durchführung

Viele Menschen erleben die Zeit gerade als dunkel. Ihnen könnt ihr ein Licht in den Alltag bringen: Sucht eine schöne, hoffnungsfrohe Geschichte – oder schreibt sie selbst! – und bringt diese Menschen, von denen ihr wisst, dass sie derzeit ein wenig Licht im Leben brauchen oder die sich das wünschen (=sich zu dieser Aktion anmelden können) die Geschichte mit einer kleinen Kerze vor die Haustür. Solltet ihr mehrer Kids beschäftigen wollen, so ist es auch möglich, mit diesen vorher die Kerzen zu verzieren.

Weitere Infos (Bspw. Materialinformationen, Hinweise, weitere Literatur, etc.)

Kerzen lassen sich über die Kirchengemeinden in großen Mengen günstig bestellen. Aber vielleicht findet ihr auch eine Firma, die sie euch sponsert. Geschichten finden sich viele im Internet, aber auch in eurer KJZ gibt es passende Literatur. Aber: Habt Mut: Sicher ist auch der eine oder die andere unter euch, die gerne Geschichten oder Gedichte schreiben.